

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el martes día 25 de Abril de 2023

## El Ayuntamiento de Irun instala nuevas cabinas de aseos públicos

### Se habilitará una en Palmera Montero y se sustituirán las de San Juan y la plaza del Ensanche

Ania M. Seisdedos

25-04-23 | 02:25

En las próximas semanas se instalarán nuevas cabinas de aseos públicos en la ciudad. Por un lado, se habilitará una nueva en el parque de Nagore Laffage, en Palmera Montero. Además, se sustituirán los aseos que actualmente se encuentran instalados en San Juan y en la plaza del Ensanche, al ser los más antiguos. Los nuevos contarán con un mayor tamaño y mejores prestaciones, mientras que uno de los que se retiran se colocará en Santiago, al inicio del bidegorri. Quedaría así por definir la nueva ubicación para la segunda cabina, que se elegirá entre las peticiones recibidas por parte de los ciudadanos.

En cuanto a los plazos, la instalación del aseo en Palmera Montero se ha iniciado recientemente y se prevé su apertura en mayo, como también sucederá con el de Santiago. En relación a los dos que se sustituirán, está igualmente previsto que puedan comenzar a utilizarse en las próximas semanas.

Cabe recordar que se trata de aseos autolimpiables, que se pueden utilizar a diario de 8.00 a 22.00 horas, salvo el de Jenaro Etxeandia (cuyo horario es ininterrumpido), y los del Ensanche, Anzarán y Pío XII, que abren de 7.00 a 00.00 horas.